

Guatemala, Centroamérica

15 de mayo de 2025

Número 2197



Seguridad corporativa para incentivar la inversión con apoyo de AMCHAM y OSAC

Guatemala avanza en la transformación digital con el TELECOM CONNECT SUMMIT 2025

Últimas noticias
Trump aseguró un compromiso económico histórico de 1,2 billones de dólares en Qatar





Trump aseguró un compromiso económico histórico de 1,2 billones de dólares en Qatar

El presidente de Estados Unidos, Donald J. Trump firmó en Qatar un acuerdo para generar un intercambio económico por un valor de al menos 1,2 billones de dólares.

El presidente Trump también anunció acuerdos económicos por un total de más de 243.500 millones de dólares entre Estados Unidos y Qatar, incluida una venta histórica de aviones Boeing y motores GE Aerospace a Qatar Airways.

Los acuerdos históricos celebrados impulsarán la innovación y la prosperidad durante generaciones, reforzarán la fabricación y el liderazgo tecnológico de Estados Unidos y pondrán a Estados Unidos en el camino hacia una nueva Edad de Oro.

El compromiso de Trump, con la fabricación y la innovación estadounidenses ha atraído billones de dólares en inversiones y acuerdos comerciales globales. Aliados como Qatar se están asociando en el éxito de Estados Unidos. Los acuerdos de defensa asegurados hoy aseguran la adquisición por parte de Qatar de equipos militares de última generación de dos importantes empresas de defensa de Estados Unidos.

Estos nuevos acuerdos e instrumentos tienen como objetivo impulsar el crecimiento de la relación comercial bilateral entre Estados Unidos y Qatar, crear miles de empleos bien remunerados y abrir nuevas oportunidades comerciales y de inversión para ambos países durante la próxima década y más allá.

La Casa Blanca, informó que Estados Unidos y Qatar tienen una larga historia de comercio y una sólida relación comercial, que incluye importantes acuerdos de aviación a largo plazo, infraestructura crítica, tecnología de la información y consultoría.



Durante su visita a Qatar, el presidente Trump también visitó a las tropas estadounidenses en la base militar de la región.



Los líderes de las regiones visitadas, agradecieron a Trump e hicieron énfasis en que era el primer presidente estadounidense que les visitaba.

En sus discursos y mensajes, Trump ha enfatizado en la importancia de la paz, entre las naciones, estipulando negociaciones que permitan alcanzar este fin. Trump también logró negociaciones con Arabia Saudita.

MINEX y MINECO encabezarán misión de negociación con EEUU



El secretario de Comunicación Social de la Presidencia (SCSP), Santiago Palomo, informó que la delegación que viajará a Washington presentará plan sobre aranceles establecidos por Estados Unidos, el viaje será el 27 de mayo y será encabezado por la ministra de Economía (MINECO), Gabriela García y el canciller Carlos Martínez.

Tras la segunda reunión del Gobierno de Guatemala, con los sectores productivos se realizó el pasado, martes 13 de mayo, donde los empresarios conocieron acerca de la visita a Estados Unidos.

Los sectores empresariales se manifestaron en forma positiva ante el viaje de la delegación, estas entidades son:

- CACIF
- ANACAFÉ
- Cámara de Industria de Guatemala (CIG)
- Cámara de Comercio de Guatemala (CCG)
- Cámara del Agro (CAMAGRO)
- Entre otras entidades reconocidas dentro del sector empresarial

La ministra de MINECO, explicó con antelación, que la propuesta que se presentará ante las autoridades de USTR, serán los avances que se lleven al momento del encuentro, en relación con las barreras no arancelarias, que, con antelación, la Oficina del Representante Comercial de EE. UU. hizo saber a Guatemala.

Se buscará que se logré una negociación con EE.UU. para disminuir o eliminar el arancel del 10% impuesto a Guatemala.



Capibara – Tour Guatemala 2025

Con canciones emocionantes y divertidas que invitan a toda la familia a vivir un espectáculo lleno de magia y fantasía, este show busca inspirar y divertir.

7 de junio - Parque Intercultural en Xela

8 de junio - Teatro Lux en Ciudad Guatemala

Compra tus boletos desde ya en @fanaticks.live



Seguridad corporativa para incentivar la inversión con apoyo de AMCHAM y OSAC

La Cámara de Comercio Guatemalteco-Americanana (AmCham Guatemala) y el Consejo de Seguridad en el Extranjero (OSAC) inauguraron la XVII Conferencia Regional de Seguridad Corporativa, este año bajo el lema **“Seguridad Integral: Conectando el mundo físico y cibernético”**, un foro estratégico que tiene como objetivo fortalecer las capacidades de los gerentes de seguridad de multinacionales, alineadas con OSAC, y brindarles información crítica sobre las tendencias y desafíos que enfrentan en un entorno global en constante cambio.



Este evento se celebra el 15 y 16 de mayo en Antigua Guatemala, y reúne a representantes de gobierno, líderes empresariales y expertos internacionales para fomentar una red de colaboración, análisis de amenazas y preparación ante riesgos, abordando la seguridad como una condición clave para la competitividad, la confianza y la atracción de inversión extranjera directa.

Durante la conferencia, se presentan temas estratégicos como los cambios geopolíticos en Centroamérica, la eficiencia operativa en la gestión de seguridad, el avance del crimen organizado, y el uso de tecnologías emergentes como inteligencia artificial, vigilancia inteligente, drones y análisis predictivo. Además, se destacan la integración entre seguridad física y cibernética, y la construcción de una cultura de seguridad centrada en el factor humano.

También se profundiza en herramientas de mitigación de riesgo como la certificación OEA, clave para la prevención del robo y la contaminación de cargas en el transporte internacional, así como en la importancia del liderazgo ético, la ciencia de datos y la optimización de recursos en entornos corporativos.

En Guatemala, AmCham y OSAC colaboran estrechamente para promover una cultura de seguridad basada en información estratégica, alianzas efectivas y responsabilidad compartida.

La Conferencia Regional de Seguridad Corporativa es ejemplo de esta colaboración, que ha permitido construir un espacio técnico de actualización, análisis e influencia positiva en las decisiones del sector corporativo y gubernamental.

Conversatorio: Evolución del Crimen Organizado en Centroamérica Con la participación Claudia Palencia, Viceministra Antinarcóticos del Ministerio de Gobernación (MINGOB), Ricardo Guzmán, consultor; y la periodista Julie López; quienes analizaron las amenazas emergentes del crimen organizado y su impacto directo en el entorno empresarial de la región.



Panel: Agentes de IA y su Aplicación en la Seguridad Corporativa:

Carlos Barrientos (CEO, CFBD) y Erick Barrera (Gerente de Seguridad, BANTRAB) compartieron cómo la inteligencia artificial está revolucionando la gestión de riesgos en las empresas. Bajo la moderación de Raymundo Rodríguez (Consultor Senior, S&T de Centroamérica), se abordaron soluciones predictivas y automatizadas que fortalecen la respuesta ante amenazas.



Seguridad y crecimiento económico:

La seguridad corporativa es un factor esencial para generar confianza, proteger operaciones, facilitar el comercio y atraer inversión extranjera directa. Guatemala, con un PIB estimado en US\$108.9 mil millones para 2024 y un crecimiento proyectado del 3.7%, se posiciona como una economía con potencial de expansión regional. Sin embargo, desafíos como la inseguridad y la debilidad institucional continúan afectando el entorno de negocios.

Ante este panorama, AmCham Guatemala y OSAC reafirman su compromiso con el sector privado, impulsando estrategias de seguridad modernas, colaborativas y sostenibles que contribuyan activamente a fortalecer el clima de inversión, proteger a las personas y resguardar los intereses estratégicos de las organizaciones en el extranjero.



UDEVIVO convoca a completar expediente y acceder a la escrituración gratuita

La Unidad Para el Desarrollo de Vivienda Popular (UDEVIVO) hace un llamado a todos sus beneficiarios y adjudicatarios, para que completen su expediente y accedan a la escrituración gratuita de sus viviendas. Es importante, aclarar, que todo el proceso debe ser gratuito, según el mandato de la institución.

Esta acción forma parte del Programa de Escrituración Masiva 2025, que tiene como propósito legalizar terrenos habitados que pertenecen al Estado y que están adscritos al Ministerio de Comunicaciones, Infraestructura y Vivienda (CIV). El trámite permitirá que las familias, que por años han habitado estos inmuebles, finalmente cuenten con un documento legal que respalde su propiedad.

¿Dónde realizar el trámite?

Los interesados deben acercarse a las nuevas oficinas de UDEVIVO, en Avenida Reforma 2-32, zona 9, Ciudad de Guatemala, y entregar los documentos requeridos para integrar su expediente:

- Resolución de adjudicación del bien inmueble
- Cuadro familiar completo
- Solvencia de pago y último recibo
- Copias de DPI de todos los adultos
- Certificados de nacimiento de los integrantes del núcleo familiar
- Plano de registro
- Constancia de carencia de bienes

En caso de tener pagos pendientes, los beneficiarios pueden consultar su saldo directamente en el departamento de Cartera, donde recibirán el detalle de su estado de cuenta. En la actualidad, UDEVIVO está actualizando los pagos con intereses, por lo cual es de vital importancia conocer exactamente, el monto que deben pagar.



Es importante recordar que el único pago requerido es el valor del inmueble adjudicado, el cual se calcula en base a los metros cuadrados, conforme lo establece el artículo 74 del Decreto 9-2012 de la Ley de Vivienda.

Un trámite transparente y sin costo

Todos los trámites en UDEVIVO son completamente gratuitos, lo que garantiza un proceso accesible, equitativo y libre de cobros indebidos. La institución reitera que no se requieren pagos adicionales ni intermediarios para acceder al beneficio de la escrituración.

Esta es una oportunidad única para las familias que buscan consolidar su patrimonio y asegurar el futuro de sus hijos bajo un techo que, legalmente, les pertenezca.

Más información

Para resolver dudas o recibir orientación, los interesados pueden escribir al correo electrónico: informacion@udevivo.gob.gt o comunicarse al PBX: 2412-6969



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Festival Romántico del Recuerdo con “Los Iracundos, Los Terrícolas y Los Brios”



El Festival Romántico del Recuerdo llega a Guatemala como parte de su exitosa gira, que ha conquistado ya a miles de fans en Estados Unidos y ahora se extiende a Centroamérica. Los Iracundos de Uruguay, Los Terrícolas de Venezuela, Los Brios de Argentina y el grupo guatemalteco Retromanía se reunirán en un mismo escenario para revivir los clásicos que han marcado generaciones.

El espectáculo promete una noche llena de nostalgia, emoción y grandes interpretaciones que han hecho vibrar a miles de personas. Con más de 50 años de carrera, Los Iracundos (De Sebastián Velázquez) han sido una de las bandas más emblemáticas del género romántico latino, llevando su inconfundible estilo por todo el continente.

Por su parte, Los Terrícolas (De Nestor Daniel), con su legado musical lleno de pasión y sentimiento, han tocado el corazón de miles de personas a lo largo de los años. Los Brios, con su particular estilo, continúan siendo una pieza clave en la historia de la música romántica, mientras que el grupo Retromanía, que nace del cariño y la nostalgia de los guatemaltecos.

Durante el evento, los asistentes podrán disfrutar de los más grandes éxitos de estos íconos de la música romántica, como "Te pido de rodillas" y "Va cayendo una lágrima" de Los Iracundos, "Te juro que te amo" y "Luto en mi alma" de Los Terrícolas, así como "Un minuto de amor" y "La última canción" de Los Brios, canciones que marcaron generaciones y siguen siendo el himno del amor para muchos.

Este evento tendrá lugar el próximo sábado 24 de mayo en el expocenter Tikal Futura, zona 11 capitalina, a partir de las 19hrs. Los boletos están disponibles a través de www.tuboleto.com

Los precios de localidades son: PREVENTA:

Mezzanine Privado, pocas mesas: Q900.00 (+ Service Fee)
 Mesa Diamante: Q680.00 (+ Service Fee)
 Mesa Oro: Q470.00 (+ Service Fee)
 Silla Oro: Q250.00 (+ Service Fee)

Diamante plus: Q1,500.00 (Cupo limitado). Solamente la primera fila al Centro + Meet & Greet con 1 Artista + Souvenir Fotografiable y regalo



Guatemala avanza en la transformación digital con el TELECOM CONNECT SUMMIT 2025

Cámara de Industria de Guatemala (CIG) y la Gremial de Industria de Telecomunicaciones dan inicio al Telecom Connect Summit 2025, un evento que fortalece el ecosistema digital de Guatemala en la región. Desde las 8:00 horas, en el Hotel Real InterContinental, líderes del sector público y privado, expertos nacionales e internacionales, y representantes de industrias clave como salud, finanzas, logística y manufactura, se reúnen para consolidar estrategias que hagan de la conectividad un pilar del desarrollo sostenible.

El Summit, que se extenderá hasta las 18:30 horas, marca un hito en el diálogo intersectorial para abordar los desafíos y oportunidades de la digitalización en Guatemala. Entre los temas centrales del día se encuentran el fortalecimiento de competencias digitales, la reducción de brechas de acceso, y el diseño de modelos colaborativos que atraigan inversión y fomenten la innovación tecnológica.



Andrés Schellenberg, director de la Junta Directiva de CIG, comentó durante la inauguración: "Hoy damos un paso firme hacia un futuro donde la tecnología sea accesible y transformadora para todos los guatemaltecos. Este Summit es el comienzo de acciones concretas que impactarán positivamente nuestra economía y sociedad". Por su parte, Francisco Torón, presidente de la Gremial de Industria de Telecomunicaciones, añadió:

"Estamos aquí para convertir el potencial digital en resultados tangibles, generando soluciones que respondan a las necesidades reales de nuestra población y sectores productivos".

Entre las actividades destacadas del día se incluyen paneles de alto nivel con expertos, sesiones de networking para fomentar alianzas estratégicas, y la presentación de casos de éxito que demuestran cómo la conectividad impulsa industrias clave. Asimismo, se espera que el evento culmine con un compromiso conjunto para acelerar proyectos de infraestructura crítica y promover políticas públicas que reduzcan los costos de los servicios digitales y facilitando el acceso a internet como una herramienta para todos.

El evento busca promover una comprensión integral del ecosistema digital. Además, responde a la necesidad de cerrar brechas relacionadas con la falta de acceso equitativo y el limitado conocimiento sobre el potencial de las plataformas digitales, contribuyendo así a fortalecer el impacto económico de la conectividad. Según datos compartidos durante el evento, un uso estratégico de las redes digitales podría evitar pérdidas equivalentes a hasta un 4% del PIB, causadas por ineficiencias y falta de integración tecnológica.

El Telecom Connect Summit 2025 marca un antes y un después en la agenda digital de Guatemala. A su vez, sienta las bases para un futuro donde la conectividad sea el eje de una nación más competitiva, inclusiva y próspera.



en Planta San Miguel, Sanarate, y será el nuevo hogar del laboratorio y oficinas de Predosificados Mixto Listo, reflejando una transformación profunda en los métodos y estándares de construcción en la región.

Tecnología de vanguardia con impresión 3D

El desarrollo fue ejecutado en tan solo 154 horas efectivas de impresión distribuidos en 32 días, utilizando la tecnología de impresión 3D para construcción BOD2 de COBOD.

Se empleó una mezcla especial de Dry Mix Mortar, formulada por el Centro de Investigación y Desarrollo (CID) de Progreso, lo que garantiza una alta eficiencia estructural y precisión técnica. Esta mezcla representa el fruto de años de investigación y experimentación probados, implementados y optimizados en los proyectos Alpha y Beta.

Diseño sismorresistente

Además de la innovación técnica, la estructura también considera factores claves para lograr una construcción sismorresistente y la posibilidad de un segundo nivel, lo que reafirma el enfoque de Progreso hacia una construcción sostenible y adaptada al entorno.

“Nos inspiramos en la sabiduría de la naturaleza y la herencia maya para crear una estructura arquitectónica eficiente, funcional y sostenible. Gracias a la colaboración en el diseño arquitectónico con 3DCP Group y talento local, logramos una obra precisa, segura y con gran valor para el futuro de la construcción”, explicó Estuardo Herrera, gerente de I+D.

Este es el tercer proyecto de impresión 3D desarrollado por Progreso y el resultado de una colaboración integral entre múltiples equipos de la organización.

Su ejecución innovadora representa un mensaje claro de hacia dónde se dirige el futuro construcción en Guatemala y toda Latinoamérica.



Liderando la impresión 3D, Progreso presenta su tercera estructura

Como una visión futurista hecha realidad. Así puede describirse el más reciente logro de Progreso, que dio vida a la estructura impresa en 3D más grande de Latinoamérica.

La edificación tiene 508 metros cuadrados y se ubica

Jueves 29 de mayo

VI FORO GUATEMALTECO
DE LA LECHE Y PRODUCTOS LÁCTEOS

08:00 a 17:30 h.

Hotel Westin Camino Real,
Ciudad de Guatemala

Regístrate aquí



Organizado por:



PATROCINADORES

Oro:

FECAICA

FEDERACIÓN DE CÁMARAS Y ASOCIACIONES INDUSTRIALES DE GUATEMALA

FECAICA
FEDERACIÓN DE CÁMARAS Y ASOCIACIONES INDUSTRIALES DE GUATEMALA

Aliados Estratégicos

Media Partner

